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郑州是河南省内各大景区最大的客源市场，
郑州旅游的市场情况对周边景区势必造成一定
的影响。

洛阳白云山景区是郑州市民避暑休闲的一个重
要目的地，近期也经历了从未有过的“萧条”。白云
山景区管理局局长孙宗杰说，白云山是避暑的绝佳
去处，山上的最高气温就是郑州市区的最低气温。
在山上享受清凉的孙局长心里并不痛快，因为近期
去白云山旅游的团队少得可怜。同时孙局长也说，
他和省内其它几个大景区的老总也通过电话,情况
都不是特别好。但是孙局长也表示了乐观态度，随
着炎热夏季的到来，来白云山避暑度假的人一定会
多起来，旅游旺季指日可待！

而主推白云山专线的天马旅行社则向记者透露
了一个信息：近期散客少得可怜，而会议团却不少，
当天就有一个300人的会议团即将开往白云山。

“地震后，很多人都取消了出行计划。”八里沟景
区办公室主任李怀荣说，在汶川地震发生后的短期
内，景区客流量的确有所减少，主要原因是大家都将
注意力转移到了抗震救灾上，无心出游。她表示，八
里沟目前的客流量已经恢复到震前水平，为了使客
流量稳步上升，景区优惠活动不断，凡是持有高考准
考证的学生可以优惠，7月份持党员证的游客免费，
8月份对军人免费，军属实行优惠价。

航空机票低至1.8折
梅苑航空的负责人沈健告诉记者,往年这个时

候旅行社预定团队机票的很多,热点航线不提前预
定根本定不上机票。而今年 1 月份以来，由于受到
天气的影响，航空售票市场情况一直不理想，客流量
仅仅是往年同期的 80％。尽管航空公司推出了多
项优惠措施，目前仍不理想。以公务和商务黄金航
线为主的北京航线，过去团队折扣也就九折左右，而
现在是 170 元/张,相当于 2.5 折,比火车卧铺还要便

宜 10 元。海口航线过去一直是旅游团预定量最大
的一条黄金航线，现在推出的4050元一家三口海南
自由行特价票也不再抢手，随时可以购到机票。以
商务航线著称的广州和深圳航线现在竟然推出 1.8
折至2折的优惠。

不过，沈健也表示，这样的情况不会持续太久，
随着教师和学生放假，预计本周末航空市场将会有
所升温，想买打折机票的朋友也要抓紧这个省钱的
机会了。

休闲游近郊游

仍是周末游的主流
新郑市旅游局局长张向东说，拜祖大典和国际

龙舟邀请赛等大型活动的成功举办，对新郑旅游起
到了很大的拉动作用，在经历了短暂的低谷之后近
期 出现了明显的上升。

位于新郑龙湖的龙泊圣地度假区虽然不是一个
景区，但已经名副其实地成了郑州市民周末休闲度
假的主要目的地之一。龙泊圣地策划部主管刘冰
说，龙泊圣地的前身是龙湖度假区，项目开发后保持
了原貌，这里清澈的湖水和茂密的森林植被都是吸
引都市人来此度假的主要原因。每逢周末，接踵而

至的私家车从城市流向这里，湖边垂钓、露天泳池、
小树林里或闲坐或嬉戏的人群成了这里的一景。

铁路客流不受影响

出国办证人数猛增
出门旅行行为先，过去的旅游团外出以乘坐火

车出行的居多。和往年同期相比，郑州火车站广
场上五颜六色导游旗随风飘扬的景象不复存在，
一天当中难得看到几个团队的影子，而卧铺票依
然很抢手。郑州火车站负责外宣的刘世忠介绍，
由于火车卧铺的运力有限，旅游团的增减对卧铺
销售影响不大。

虽然旅游团大幅减少，但是出国旅游办护照的
和办港澳通行证的人却不少。记者在郑州市公安局
办证大厅看到，来这里办理护照和港澳通行证的人
络绎不绝。据介绍，尽管常规旅游团人数减少，但是
办证人数没有下降，主要以学生流居多。

郑州旅游冲出低谷走向旺季
在景区的一片萧条中，有一家景区倒是形势喜

人：位于郑州市郊的世纪欢乐园景区 6 月份门票收
入直逼 300 万元，比去年同期增长 25％。世纪欢乐
园景区营销总经理何新建兴奋地告诉记者，除了 5
月份小幅下滑之外，6月份门票收入一路飘红，保持
了良好的增长势头。何新建说之所以取得这样好的
业绩，主要在于三个方面的原因：第一是世纪欢乐园
产品的独特性和唯一性，第二是交通位置的便利性，
第三是公司营销模式通路的垄断性。

不管怎样，记者终于听到了郑州旅游的利好消
息，在全国旅游受到严重打击的大环境下，我们有理
由相信，郑州旅游业会慢慢走出低谷，随着暑期的到
来旅游旺季就要来临。

本报讯 上周“大河少年”系列主题修学
夏令营全省全面接受报名的消息见报后，仅
一周时间，6月24日开营的第一期营员迅速
爆满，北京、大连方向的名额已经预定到了
7月中旬。

独有资源最受欢迎
据了解，今年北京大学不再接待普通夏

令营，但因“大河少年”是专业机构操作的教
育修学夏令营，参观北京大学不受任何影
响。并且独家推出了“中国版的迪士尼”北
京欢乐谷。

“大河少年——我到上海看世界”更是
独家推出上海市重点文化工程项目，中国首
个专业汽车博物馆——上海汽车博物馆，零
距离接触世界各个时代的经典名车，亲身参
与汽车高科技互动！还有ERA时空之旅等
众多经典项目。

家长要教育 孩子要好玩
家长希望孩子在出门放松的同时，还能

得到良好的锻炼和教育；而孩子一心要好
玩。二者该如何兼顾？

教育修学夏令营必须做到主题鲜明，内

容突出，题材精挑细选，活动精心安排，还要
有优秀辅导员因势利导，孩子的感受才深
刻，才能受到良好的教育和启发。

“大河少年”夏令营经过一批教育专家
潜心研究和多年实践，已成为广受家长认
可、孩子喜欢的品牌夏令营。

十大优势，铸就“大河少年”品牌。

详情可浏览网站：www.daheshaonian.cn
咨询电话：69138266 69138288
报名地址：郑州市文化路9号永和国际20层

我到北京“上大学”我到上海“看世界”我到大连“当海军”
“大河少年”吸引数万中小学生和家长

本报记者 张梦珂 孙小辉 马庆龙

旅游旺季指日可待

将“酷学”和“酷玩”相结合，以培养人格完善、
意志坚韧、头脑睿智、英语流利、体魄强健的国际
化人才为目标，同时将英语、励志、情商、体育、艺
术、拓展6大类课程组成一个有机整体，循序渐进
地向营员们渗透教育理念，全面提升个人能力。

本周六下午，郑州日报记者将和郑州新东方
泡泡少儿英语“酷学酷玩”英语听说口语夏令营专
业讲师共同走进新密，为您和您的孩子烹制一场
英语美食盛宴，让您的孩子轻松应对考试，快乐迎
接暑假。

情商素质拓展——

青少年听说口语风暴营

此次夏令营在英语教学方面采用为孩子创造
全英文场景，让孩子对事物形成具体认识的基础
上，由中教引导帮助孩子形成系统知识，在外教的
带领下锻炼孩子的听说口语，让英语学习学以致
用；情商素质培养方面，专业的情商素质拓展，安
全意识教育，手工制作，让孩子不仅爱玩，而且爱
上学英语。

相信作为家长的您，除了关心孩子在营地期
间的学习，更关心的就是孩子的安全问题。“酷学
酷玩”夏令营采用全方位保障体系，建立了班主任
负责制，教师和助教共同协助管理的教学和生活
全方位的保障机制。每日营地播报、专业的网络
编辑、摄影和录像团队将记录孩子在营地期间的
完美表现和精彩瞬间，每日上传最新消息，让您和
孩子的距离并不遥远。

不一样的学，不一样的玩，让学习更有乐
趣，让玩更有意义。一个孩子三个辅导老师的
全程陪同、不同年龄段的人文分班模式、外教与
中教的完美结合……7 天的情商新体验、7 天的

英语听说课程。郑州日报联手新东方泡泡少儿
英语，将为您的孩子打造一个不一样的假日新

体验……

新密站说明会本周六举行

由郑州日报联手郑州新东方学校少儿部组织
的“酷学酷玩”英语听说口语夏令营，第一批将于7
月5日开营，原定于上周六、周日在新密和巩义举
办的说明会由于场地原因被迫推迟到了本周六、
周日。

此次夏令营活动一经公布就引起了众多家长
和孩子们的强烈关注，咨询热线异常火爆。同时，
很多家长提出，希望能够面对面地和主办方接触，
以便更加详细地了解夏令营的有关内容。

此种想法得到了新密市教育体育局的大力支
持。日前，为了保证此次说明会顺利进行，记者
和郑州新东方学校少儿部工作人员来到新密，召
开了座谈会。市直一中、市直三中、实验中学、市
实验小学、市直二小、市直三小等学校的校长们
对以英语听说口语为主题的“酷学酷玩”夏令营
给予了充分肯定。座谈会上，新密市教育体育局
办公室主任马忠臣表示，根据上级“安全、方便、
自愿”的指示精神，学校不仅要做好学生的教学
工作，课外实践活动也是教育工作重点，夏令营
便是其中一项非常有意义的课外实践活动，要在

“安全、方便、自愿”的前提下，为孩子多提供一种
暑期生活方式。

新密市市直二小校长陈淑梅热情地提供了说
明会场地，陈校长表示，只要是有利于孩子们的事
情，学校都愿意提供热情协助。同时，陈校长也欢
迎兄弟学校的学生和家长来参观本校学生的书画
展览以及手工作品展示。

夏季天气炎热，人易疲劳，工作效率低，
是最需要休闲的季节，非常适宜露天泡温
泉，出一出汗，比吹空调、喝冷饮更能消暑，
也更有益于身体健康。所以夏夜泡温泉是
一种“顺四时，适寒暑”的健康消暑休闲方
式。在花都温泉，“夜泡露天温泉”已得到多
数旅游者的认可。 张晓乐 摄

本报讯（记者 孙志刚 文/图）郑州旅游抛绣球，美景送
到游客家门口。四川汶川地震灾后，由市旅游局组织的“欢
乐郑州行”赴西部进行旅游推介。23日，促销团结束为期 5
天的推介，安全返郑。

这次“欢乐郑州行”旅游促销推介活动 6月 19日出发，6
月 23日圆满结束。我市旅游部门十分重视本次推介，组成
了47人的庞大旅游推介团。推介团成员由市旅游局副局长
何宏波带队，新郑市、荥阳市、登封市等地旅游局副局长随
行，黄河风景名胜区、黄帝故里、桃花峪、少林寺、商城遗址、
世纪欢乐园、康百万庄园、浮戏山雪花洞、环翠峪、杨树沟、豫
西大峡谷等风景区精心准备，联手推介。还邀请了 15名少
林武僧随团，在推介城市现场表演。旅游推介先后到咸阳、
西安、渭南、三门峡、洛阳五个城市。由于组织严密，主题突
出，形式新颖，内容丰富，所到之处受到当地旅游局、旅行社、
新闻媒体的热烈欢迎。郑州丰富的旅游资源、独特的人文景
观，美丽的自然风光使游客陶醉其中。

记者注意到，此次推介有三大特点：一是，老景新面貌，新
景展英姿。各旅游景点，在推介老景点时将景区抓管理，抓服
务，提高软、硬件建设取得的成效作为亮点推出，让游客看到
了全新的老景点档次和服务的新变化。同时，将老景区推出
的新的旅游项目作为“卖点”，吊起游客的“胃口”，许多旅行社
很感兴趣。二是，震后旅游，优惠连连缓解游客忧虑情绪。这
次推介是四川汶川地震后我市首次推介。在推介过程中，各
景点早有准备，纷纷推出各种超常规的打折促销政策，具有很
强的吸引力。比如巩义市新中镇杨树沟村的杨树沟风景区
40元的门票，减半收取；城隍庙、文庙等景区免费旅游等。三
是，旅游城市联姻，打起“组合拳”。郑州和西安一直是关系密
切的两个旅游合作伙伴，这次推介西安市旅游局给予了大力
支持，推介会现场到了100多家旅行社，许多旅行社还进行了
实质性的商谈。西安市旅游局还计划和郑州市旅游局联合，
下半年到东南亚市场共同推介两地旅游。

推介过程中，西安市旅游局副局长康立峰评价我市这次
推介活动说，郑州市旅游局的迅速行动，主动推介也增强了
他们重振旅游市场的信心。这次郑州带来的旅游新品和精
品，对恢复游客信心，满足西安市民出游需求，振兴旅游市场
起到积极作用，也对当地旅行社拓展业务提供了难得的机
会。康立峰还现场当起郑州旅游的“宣传员”，他说：“在当前
的旅游市场，河南、郑州无疑是个最好的旅游去处，西安旅行
社的老总们，你们要抓住这个难得的机会，积极开拓河南、郑
州旅游市场，挽回地震造成游客下滑的影响。”

“每月一星、季度之星”评选开始
本报讯 作为全市精心打造的精品景区，巩义康百万庄

园已全面启动“每月一星、季度之星”评选活动，以全面提升
员工素质。

随着康百万庄园开发力度的加大及知名度的提高，对该
景区员工的文化内涵、服务水平、综合素质等提出更高要
求。此次活动旨在通过评比带动全体职工在工作中创新，在
岗位上奉献，形成“比、学、赶、超，争当第一”的良好氛围。

据悉，今后，该景区每月、每季度都会根据员工思想政
治、业务技术、组织纪律、服务质量等多方面表现,以无记名
投票方式推选一名员工成为“每月一星”、“季度之星”。

（马聪丽）

“酷学酷玩”英语听说口语夏令营
开始报名

本报记者 王 婷
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郑州旅游西部五市卖风景

新景美景醉游客
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郑州小浪底宾馆

退房时间延至14时
本报讯 （记者 张梦珂）到底是应该 12 点退房还是

14 点退房，持不同观点的人在网络上打起了口水战，郑
州部分宾馆行业本着方便客户的思想实行了将退房时间
延至 13 点的做法，而记者了解到，郑州小浪底宾馆的退
房时间却延长到了下午14时。

位于紫荆山路和东大街交叉口的这家宾馆并不是十
分醒目,门前似乎也很冷清。宾馆总经理李小萍介绍说，
郑州小浪底宾馆由水利部小浪底水利枢纽建设管理局投
资兴建，建设初期以四星级标准打造，硬件没得说，至于
服务上现在内部正在加紧培训，争取在国有企业的优势
基础上让各项指标更加接近市场。

对于退房时间的问题，李小萍认为，设身处地地为顾
客想想，12点退房的确让人很是尴尬。很多人为了不至
于增加半天房费不得不拿着行李去餐厅进餐，酒店推出
14点退房的政策，就是为了让客户轻轻松松用餐后在房
间短时间休息一下，这项措施的推出受到了很多顾客的
好评。

据悉，郑州小浪底宾馆拥有舒适典雅的欧式、中式、
行政套房及各类型商务标准间、单人间 72 间，拥有 260
多个餐位，近期除了推出特价房外，还对入住的顾客免
费配送时令水果。

居易度假酒店

淡季不淡
本报讯 （记者 张梦珂）旅游业暂时的不景气，也

严重影响到了市区的各大宾馆的入住率，而位于郊外
的居易度假酒店却宾客盈门，生意兴隆。居易度假酒
店总经理刘立军引用露西亚波斯特在《奢侈的定义》
中的一段话解释了这种现象：“那些曾经是平常的、人
人都有的东西——空间、宁静、洁净的空气、纯净的水
以及没有污染的鱼，都已经成了稀罕物，我们现在管它
们叫做奢侈品。”

由于居易度假酒店位于郑州郊外的青山绿水之间，
远离闹市，坐拥1000亩水域面积，2000亩原生态森林，空
气清新，环境幽静，成了郑州市民度假的好地方。

刘总介绍，除了优美安静的环境外，这里的露天游泳
池、网球场、儿童游乐设施健全，也是吸引市民的一个因
素，平时下班后来这里住宿和休闲的市民就不少，一到周
末人更多。

据悉，居易度假酒店是属于欧式风格的度假型酒店，
面积大约有8000平方米。为了充分体现出度假的感觉，
设计风格还兼顾自然、和谐与安宁。


